

Ressort: Entertainment

Yvonne Catterfeld: "Bei Smudo kann ich nicht mithalten"

Berlin, 17.11.2016, 19:42 Uhr

GDN - Die Sängerin Yvonne Catterfeld glaubt, dass sie sich "überraschend gut" als Jurorin in der Sendung "The Voice Of Germany" behauptet: "Nur bei Smudo kann ich nicht mithalten, seine Schlagfertigkeit ist einfach zu gut", sagte Catterfeld der Zeitschrift "Gala". Vorwürfe ihrer männlichen Jury-Kollegen, mit den Talenten in der Sendung Flirtversuche zu unternehmen, weist sie zurück: "Die Jungs verstehen manchmal auch eine Aussage falsch. Aber das ist ja auch schön und nimmt den Talenten die Anspannung", so die Sängerin.

"Es wird auf jeden Fall viel gelacht. Und die beste Flirtwaffe ist nun mal Humor."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-81045/yvonne-catterfeld-bei-smudo-kann-ich-nicht-mithalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619